



EL FANCINE ANUNCIA EL FIN DEL MUNDO P32



SEÚL SE RINDE ANTE PICASSO P33

La pérdida de socios y de recursos pone a las primeras peñas al borde del cierre

El colectivo reconoce que una docena tiene ya dificultades para hacer frente a los recibos básicos

La savia nueva no ha llegado a las peñas malagueñas, un colectivo con una edad media que supera los 60 años. El resultado es una alarmante falta de socios y de recursos que perfilan un futuro incierto para estas entidades a las que pertenecen unas 50.000 personas en toda la provincia. Algunas se encuentran ya al borde del cierre y una docena tiene dificultades económicas, incluso para hacer frente a los recibos básicos de luz, agua y alquiler. Las peñas empiezan a buscar recursos extra y a trasladarse a locales más pequeños para poder hacer frente a la situación. **P2**

El Ayuntamiento no consigue vender o alquilar 600 plazas de 'parking' P3

Un ladrón apuñala a un matrimonio al intentar robar en su apartamento en Benalmádena P7

Una agencia de Marbella vende vuelos a la estratosfera por 110.000 euros P6



Hetttsheim machaca la canasta del Cajasol en presencia del joven Hernangómez, ayer en el pabellón San Pablo de Sevilla. :: OPTASPORT

CAJASOL 65 UNICAJA 85

EXHIBICIÓN DEL UNICAJA EN SEVILLA P36



El Mouaziz gana la Carrera Urbana

El marroquí, que se estrenaba en la prueba, destronó a Díaz Carretero en una edición con más de 16.000 participantes **P50**

El Palo pierde en su campo ante el Lucena y completa tres derrotas seguidas (0-2) **P43**

Málaga	2	Culturas	32
Costa del Sol	11	Deportes	36
Provincia	12	V	55
La Mirilla	14	SERVICIOS	
Cosas de la Ciudad	15	Agenda	59
Opinión	17	Pasatiempos	60
Actualidad	20	Cartelera	63
Mundo	23	Televisión	64